

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le lundi 01 juillet 2024

MERCI À TOUS NOS ÉLECTEURS

Un immense MERCI aux 13000 électeurs parisiens qui ont choisi de voter R! au premier tour.

Ils ont eu le courage de défendre leurs convictions et le « Courage de la Vérité ».

Si nous nous réjouissons, comme l'a affirmé Eric ZEMMOUR, du très bon score du « bloc national » en France, nous restons effrayés par la performance du Nouveau Front Populaire, particulièrement à Paris, où l'Union des Extrêmes Gauches fait une véritable razzia dans l'Est et le Sud de Paris.

C'est pourquoi nous demandons, partout où cela est possible de faire barrage à l'islamo gauchisme, mené sans complexe par LFI et Jean Luc Melenchon.

Et dans la 14eme circonscription de Paris (16eme Nord), nous soutiendrons sans réserve Louis Piquet (ancien délégué de R! dans le 16eme arrondissement).

À tous les adhérents, militants et sympathisants qui se sont battus sans ménager leur énergie et leur temps, je dis que très vite vos efforts seront récompensés :

Dans une véritable Union des Droites à Paris

Avec les forces nationales et tous les Pariotes

Nous serons présents pour que Paris redevienne Paris !

Et pour que « survive » la France !

PHILIPPE CUIGNACHE
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE PARIS